

INNOVADORA ACTIVIDAD SOLIDARIA

Colegio Amalia Errázuriz realiza por segundo año su "Juegatón"

Con el objetivo de reunir fondos para cooperar con la Teletón, es que los alumnos y apoderados de sexto básico organizaron junto a su profesor una serie de juegos recreativos en el gimnasio de su establecimiento de educación, en donde además hubo venta comidas y bebidas. Todo lo recaudado será donado durante este sábado.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

La Teletón ayuda en la rehabilitación de niños y niñas con discapacidad motriz, y cada año por estas fechas se realiza una campaña a nivel nacional para que los chilenos y chilenas puedan donar recursos económicos a esta fundación.



LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

En el gimnasio del Colegio Amalia Errázuriz se llevó a cabo esta actividad solidaria organizada por el curso de sexto año básico.

Son diversas las actividades que se realizan para recaudar fondos, entre ellas está la "Juegatón", que es una iniciativa nacida por alumnos del Colegio Amalia Errázuriz de Ovalle.

Esta actividad se realizó este viernes por segundo año consecutivo, tras una exitosa primera experiencia en 2023 por los alumnos de quinto básico, quienes hoy cursan sexto y han decidido repetir la jornada.

La denominada "Juegatón" consiste en diferentes estaciones de juegos instaladas en el gimnasio del establecimiento de educación, en donde

las familias pagaron una entrada para disfrutar la tarde, así como también hubo venta de comida y bebidas.

"Tomamos la iniciativa del año pasado y la implementamos, pero agregamos una venta de premios y juegos distintos. Nuestra idea es recolectar más dinero que el año anterior, superar la meta", declaró la presidenta de la directiva de alumnos del sexto básico, Matilda Acuña.

Cabe destacar que dentro del curso hay un estudiante que es beneficiado por la Teletón, Clemente Elgueta, quien agradece la solidaridad de sus

amigos y compañeros, "les agradezco por haberse preocupado, ojalá sigamos haciendo esto", indicó.

La madre de Clemente, Daniela Espinoza, también tuvo palabras de agradecimiento por este evento, "el año pasado fue la primera vez que se hizo esta actividad y fue súper emocionante para nosotros como familia. Este año ha sido mucho más grande la motivación de los apoderados y los niños, todos participaron, esperamos que este año nos vaya mucho mejor y podamos superar la meta lograda el año pasado", declaró.

En esa línea el profesor jefe del sexto básico, Rodrigo Álvarez, destacó la solidaridad entre sus alumnos, "al igual que el año pasado el objetivo siempre es contribuir, sobre todo considerando que tenemos a Clemente en el curso, que participa activamente en la Teletón. Todo esto lo hacemos pensando en él", señaló.

Matilda Acuña también tuvo palabras de cariño en nombre de todos sus compañeros, "esto es muy importante para apoyar a Clemente, él es muy amigo de nosotros y lo queremos mucho", destacó.

De esta manera, todo lo recaudado será donado a la Teletón durante este sábado 9 de noviembre, dando un ejemplo de solidaridad.